

Fecha	Sección	Página
24.10.2015	Nacional	4

REACCIONES

"Nuestros pensamientos están con el pueblo mexicano": Obama

'Nuestros pensamientos están con el pueblo mexicano, mientras se prepara para la llegada del huracán Patricia. Los expertos en desastres de la Usaid (Agencia estadunidense para el Desarrollo) están sobre el terreno y preparados para ayudar", dijo el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, en su cuenta oficial de Twitter. En respuesta, el presidente Enrique Peña Nieto escribió en su cuenta en Twitter @EPN: "Agradezco a Barack Obama su solidaridad con México, en estos momentos en que nos preparamos para el impacto del #HuracánPatricia @POTUS". Por su parte, el portavoz adjunto de la Casa Blanca, Eric Schultz, ofreció

ayuda a México para lidiar con los efectos del huracán *Patricia*. (Efe)



Página 1 de 1 \$ 5456.00 Tam: 44 cm2

005. 2015.10.24